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PRIVACY POLICY 

Canadian Radiation Protection Association (“CRPA”) has developed policies and procedures (the 
“Privacy Policy”) to protect our website users’ personal information and to ensure that CRPA complies 
with current applicable privacy legislation. 

CRPA reserves the right to change the Privacy Policy at any time. As a result, CRPA requests that 
you, as a website user (“you”), read this section from time to time in order to be informed of possible 
changes in the CRPA Privacy Policy. If the Privacy Policy changes, and personal information is 
collected for a purpose that is different from that stated at the time that it was originally collected, the 
Privacy Policy will be modified and updated as necessary. Changes to the Privacy Policy will take 
effect on the 31st day from the date the updated Privacy Policy is posted. 

CRPA accounts are hosted with www.thinkific.com, (”Host”). In creating an account, you may be 
required to accept policies or terms and conditions specific to the Host. CRPA cannot be held 
accountable for the Host’s use of data. Please consult the Host’s specific policies and terms and 
conditions, or similar. 

TYPE OF INFORMATION COLLECTED 
CRPA may collect personal information from you when you create an account in, or submit 
information to, the Website like your name, e-mail address, phone number or IP address. 

You may consent to the use of personal information and you may withdraw consent to the use of this 
information (excluding such information which may be legally retained indefinitely and such 
information which is maintained in anonymized aggregate form by CRPA) at any time (subject to 
reasonable notice and the legal obligations CRPA is subject to). If no explicit consent is provided, 
your consent is implied. You may withdraw consent by contacting CRPA at the contact information 
provided on the Contact page of the Website. Please note that withdrawing consent may result in a 
reduction in access to the Website and to specific features of the Website. 

Additionally, please note that CRPA may aggregate the data (including personal information) it 
collects and, by disclosing your personal information on this Website, you hereby agree and consent 
to the CRPA collection, use and disclosure of such data in aggregate anonymized form among 
related and CRPA Member Institutions (“Members”). 

USE OF PERSONAL INFORMATION 
CRPA and Members may use the personal information collected by them from you for the following 
reasons: to communicate with you and/or deliver information and services to you regarding the work 
of CRPA or Members; or to process course evaluations as part of our quality assessment process. 

  

http://www.thinkific.com/
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USE OF COOKIES 
When you navigate the Website, small files called ‘cookies’ may be attached to your web browser. 
These files identify your web browser and save information such as passwords so that websites can 
recognize you. You can set your browser to disable cookies, but some websites may not work 
properly if you do this. 

CRPA uses the following types of cookies: 

● Session cookies – These are used as an integral part of the identification process for some of 
the CRPA online applications. This is for security purposes to determine that you are who you 
say you are and to provide you with your confidential account information during an online 
session. No personal information is kept in session cookies and they are stored only in your 
browser’s temporary (cache) memory. When you log out of your session, the cookie is no 
longer valid and is discarded when you close your browser. 

● Persistent cookies – These are more permanent and can be re-read when you return to the 
site that placed them on your computer. The information in them is written onto your hard drive 
and remains there until the expiry date of the cookie. They are used to identify and provide 
personalized features (for example, to help CRPA remember which official language you 
prefer) and for tracking traffic patterns to and from the Website. 

CRPA may also use Google Analytics. Google Analytics, a web analytics service provided by Google 
Inc., helps to measure traffic patterns to, from, and within the Website and uses cookies to collect 
aggregated information about you. Information collected by Google Analytics is stored on Google 
servers in the United States and may be subject to the governing legislation in that country (for 
example, the USA Patriot Act). Your IP address is anonymized prior to being stored on Google’s 
servers in order to help safeguard your privacy. For further information about Google Analytics, 
please refer to http://www.google.com/intl/en_ALL/policies/privacy/. 

If you wish, you may opt out of being tracked by Google Analytics by disabling or refusing the 
cookies; by disabling JavaScript within your browser; or by using 
https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en. Disabling Google Analytics or JavaScript will still 
permit you to access comparable information or services from the Website. 

DISCLOSURE OF PERSONAL INFORMATION 
Under no circumstances will your personal information, which CRPA collects, be communicated or 
disseminated to third parties, except as provided herein or unless this is necessary to carry out the 
services you request on the Website. 

You agree and acknowledge that the personal information which you submit on the website and 
which is collected by CRPA may be transferred outside of Canada and, if you are resident in the UK, 
the personal data may be transferred outside the European Economic Area. 

http://www.google.com/intl/en_ALL/policies/privacy/
https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en
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In the normal course of business, CRPA may disclose some personal information to third party 
service providers and suppliers as needed, and also to Google Analytics, which is used to generate 
detailed statistics about the Website’s traffic and traffic sources. 

CRPA must also disclose personal information when required by law to do so. For example, if CRPA 
is presented with a search warrant or other legal order or if personal information is requested from an 
investigative body in relation to a breach of the law, personal information may be disclosed. 

PROTECTION OF PRIVACY AND PERSONAL INFORMATION 
Personal information will be processed by persons in charge of the processing for the purposes 
described above. In particular, these persons will record, organize, keep, elaborate, modify, select, 
and use or delete personal data for operations necessary to carry out the purposes for which you 
have given your consent. In the context of this Website, the processing of personal information will be 
performed by CRPA and will be carried out using both paper and electronic tools. CRPA is committed 
to ensuring that your personal information is secure and kept confidential. CRPA will disclose 
breaches of your personal information as required by applicable law. 

RETENTION OF INFORMATION 
CRPA will retain personal information linked to a particular course for as long as an account is active 
with the Host or the CRPA uses the Host’s services. 

For further information on the CRPA Privacy Policy, please contact the Secretariat secretariat@crpa-
acrp.ca. 

  

mailto:secretariat@crpa-acrp.ca
mailto:secretariat@crpa-acrp.ca
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POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ 

L’Association canadienne de radioprotection (« ACRP ») a élaboré des politiques et des procédures 
(« Politique de confidentialité ») afin de protéger les informations personnelles de nos 
utilisateur(trice)s du site Web et pour assurer que l’ACRP se conforme à la réglementation sur la 
confidentialité actuellement en vigueur. 

L’ACRP se réserve le droit de modifier la Politique de confidentialité à tout moment. Par conséquent, 
l’ACRP vous demande, en tant qu’utilisateur(trice) du site Web (« vous »), de lire cette section, de 
temps à autre, afin d’être informé(e) des changements possibles à la Politique de confidentialité de 
l’ACRP. Si la Politique de confidentialité change et que des informations personnelles sont recueillies 
à des fins différentes de celles indiquées au moment où elles ont été initialement recueillies, la 
Politique de confidentialité sera modifiée et mise à jour tel que nécessaire. Les modifications 
apportées à la Politique de confidentialité seront en vigueur à partir du 31e jour à compter de la date 
de publication de la Politique de confidentialité mise à jour. 

Les comptes de l’ACRP sont hébergés sur www.thinkific.com (« Hôte »). En créant un compte, il peut 
être nécessaire d’accepter les politiques ou les modalités spécifiques de l’Hôte. L’ACRP ne peut être 
tenue responsable de l’utilisation des données faite par l’Hôte. Veuillez consulter les politiques et les 
modalités spécifiques ou autres conditions similaires de l’Hôte. 

TYPE D’INFORMATIONS RECUEILLIES 
L’ACRP peut recueillir des informations personnelles comme votre nom, votre adresse courriel, votre 
numéro de téléphone ou votre adresse IP lorsque vous créez un compte ou soumettez des 
informations sur le site Web. 

Vous pouvez consentir à l’utilisation de vos informations personnelles et vous pouvez retirer votre 
consentement à l’utilisation de ces informations (excluant les informations pouvant être légalement 
conservées indéfiniment et les informations conservées par l’ACRP sous forme d’ensemble 
dépersonnalisé) à tout moment (sous réserve de préavis raisonnable et des obligations légales 
auxquelles l’ACRP est assujettie). Si aucun consentement explicite n’est consenti, votre 
consentement est implicite. Vous pouvez retirer votre consentement en communiquant avec l’ACRP 
aux coordonnées fournies sur la page « Contactez-nous » du site Web. Veuillez noter que le retrait du 
consentement peut entraîner une réduction de l’accès au site Web et à des fonctionnalités 
spécifiques de celui-ci. 

De plus, veuillez noter que l’ACRP peut rassembler des données (incluant des informations 
personnelles) qu’elle recueille et, en divulguant vos informations personnelles sur ce site Web, vous 
acceptez et consentez par la présente à la collecte, l’utilisation et la divulgation par l’ACRP de ces 
données sous forme d’ensemble dépersonnalisé parmi les institutions membres de l’ACRP 
(« Membres »). 

http://www.thinkific.com/
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UTILISATION DES INFORMATIONS PERSONNELLES 
L’ACRP et les membres peuvent utiliser les informations personnelles qu’ils recueillent de vous pour 
les raisons suivantes : pour communiquer avec vous ou pour vous fournir des informations et des 
services concernant le travail de l’ACRP ou des membres, ou pour traiter les évaluations des 
formations dans le cadre d’un processus d’évaluation de la qualité. 

UTILISATION DE TÉMOINS DE CONNEXION 
Lorsque vous naviguez sur le site Web, de petits fichiers appelés témoins de connexion (cookies) 
peuvent être ajoutés à votre navigateur Web. Ces fichiers identifient votre navigateur Web et 
sauvegardent des informations comme les mots de passe, de sorte que les sites Web peuvent vous 
reconnaître. Vous pouvez configurer votre navigateur afin de désactiver les témoins de connexion, 
mais certains sites Web peuvent ne pas fonctionner adéquatement si vous procédez ainsi. 

L’ACRP utilise les témoins de connexion suivants : 

● Témoins de connexion de séance – Ces témoins sont utilisés comme une partie intégrante du 
processus d’identification pour certaines applications en ligne de l’ACRP. Utilisés à des fins de 
sécurité pour déterminer que vous êtes qui vous prétendez être et pour vous fournir les 
informations confidentielles de votre compte lors d’une séance en ligne. Aucune information 
personnelle n’est conservée dans les témoins de connexion de séance et elles sont 
conservées uniquement dans la mémoire temporaire (cache) de votre navigateur. Le témoin 
de connexion devient invalide lorsque vous vous déconnectez et est supprimé lorsque vous 
fermez votre navigateur. 

● Témoins persistants – Ces témoins sont plus permanents et peuvent être relus lorsque vous 
retournez sur le site qui les a installés sur votre ordinateur. Les informations qu’ils contiennent 
sont écrites sur votre disque dur et y demeurent jusqu’à la date d’expiration du témoin. Ils sont 
utilisés pour vous identifier et pour fournir des caractéristiques personnalisées (par exemple 
pour aider l’ACRP à se souvenir de la langue officielle que vous préférez) et pour suivre les 
tendances d’achalandage vers et en provenance du site Web. 

L’ACRP peut également utiliser Google Analytics, un service d’analyse d’audience d’un site Web 
offert par Google inc., qui aide à mesurer les tendances d’achalandages vers, depuis et à l’intérieur 
d’un site Web et qui utilise des témoins pour recueillir des informations agrégées à votre sujet. Les 
informations recueillies par Google Analytics sont hébergées sur les serveurs de Google aux États-
Unis et peuvent être soumises à la législation en vigueur dans ce pays (par exemple, le USA Patriot 
Act). Votre adresse IP est dépersonnalisée avant d’être enregistrée sur les serveurs de Google afin 
de protéger votre vie privée. Pour plus d’informations sur Google Analytics, veuillez vous référer au 
site : http://www.google.com/intl/en_ALL/policies/privacy/. 

Si vous le souhaitez, vous pouvez refuser d’être suivi(e) par Google Analytics en désactivant ou en 
refusant les témoins de connexion. Pour ce faire, désactiver JavaScript dans votre navigateur ou en 
utilisant https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=fr. En désactivant Google Analytics ou 

http://www.google.com/intl/en_ALL/policies/privacy/
https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=fr
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JavaScript, vous pourrez toujours accéder à des informations comparables ou à des services à partir 
du site Web. 

DIVULGATION DES INFORMATIONS PERSONNELLES 
En aucun cas, les informations personnelles recueillies par l’ACRP ne seront communiquées ou 
diffusées à des tiers, sauf dans les cas prévus dans le présent document ou à moins que ce ne soit 
nécessaire afin de fournir les services que vous demandez sur le site Web. 

Vous acceptez et reconnaissez que les informations personnelles que vous soumettez sur le site 
Web, lesquelles sont recueillies par l’ACRP, pourraient être transférées à l’extérieur du Canada et, si 
vous résidez au Royaume-Uni, les informations personnelles pourraient être transférées à l’extérieur 
de l’Espace économique européen. 

Dans le cours normal de ses activités, l’ACRP peut divulguer certaines informations personnelles à 
des prestataires de services et des fournisseurs tiers, selon les besoins, et également à Google 
Analytics qui est utilisé pour générer des statistiques détaillées sur le trafic sur le site Web et sur les 
sources du trafic. 

L’ACRP doit également divulguer des informations personnelles lorsque la loi l’exige. Par exemple, si 
l’ACRP est visée par un mandat de perquisition ou toute autre ordonnance légale ou si des 
informations personnelles sont requises par un organisme d’enquête en lien avec une violation de la 
loi, des informations personnelles pourraient être divulguées. 

PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE ET DES INFORMATIONS PERSONNELLES 
Les informations personnelles seront traitées par les personnes responsables du traitement aux fins 
décrites ci-dessus. En particulier, ces personnes s’occuperont de l’enregistrement, l’organisation, la 
conservation, l’élaboration, la modification, la sélection et l’utilisation ou la suppression de données 
personnelles pour des opérations nécessaires à la réalisation de ce à quoi vous avez donné votre 
consentement. Dans le contexte de ce site Web, le traitement des informations personnelles sera 
effectué par l’ACRP à l’aide d’outils papier et électroniques. L’ACRP s’engage à garantir la sécurité et 
la confidentialité de vos informations personnelles. L’ACRP divulguera les violations de vos 
informations personnelles, comme l’exige la loi applicable. 

CONSERVATION DES INFORMATIONS 
L’ACRP conservera les informations personnelles liées à une formation aussi longtemps qu’un 
compte est actif auprès de l’Hôte ou que l’ACRP utilise les services de l’Hôte. 

Pour plus d’informations sur la Politique de confidentialité de l’ACRP, veuillez communiquer avec le 
secrétariat à secretariat@crpa-acrp.ca. 

mailto:secretariat@crpa-acrp.ca

